

УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ ОБЩЕРОССИЙСКОГО ГЕОБОТАНИЧЕСКОГО ЖУРНАЛА «РАСТИТЕЛЬНОСТЬ РОССИИ» №№ 1—10 (2001—2007 гг.)

От редакции	Том	Год	Стр.
1. Ганнибал Б. К. К выходу первого номера журнала	№ 1	2001	3—5
2. Первый юбилей журнала (к выходу 10-го номера)	№ 10	2007	3—6
Оригинальные статьи			
1. Аверинова Е. А. Кальцефитные степные сообщества бассейна реки Сейм (в пределах Курской области)	№ 7	2005	39—49
2. Анепханов О. А. Синтаксономия союза <i>Caricion appendiculatae</i> Akhtyamov et al. 1985 (<i>Calamagrostieta langsdorffii</i>) в Северном Забайкалье	№ 5	2003	3—18
3. Бабина Н. В. Галофитная растительность западного побережья Белого моря	№ 3	2002	3—21
4. Баишева Э. З., Соломещ А. И., Григорьев И. Н. Обзор растительности ручьев Южного Урала	№ 6	2004	3—14
5. Бобров А. А., Киприянова Л. М., Чемерис Е. В. Сообщества макроскопических зеленых нитчатых и желтозеленых сифоновых водорослей (<i>Cladophoretea</i>) некоторых регионов России	№ 7	2005	50—58
6. Булохов А. Д. Флористическое районирование и синтаксономия	№ 5	2003	19—27
7. Вебер Х. Э., Моравец Я., Терийя Ж.-П. Международный кодекс фитоценологической номенклатуры. 3-е издание (Перевод И. Б. Кучерова, редактор перевода А. И. Соломещ)	№ 7	2005	3—38
8. Голуб В. Б., Карнов Д. Н., Сорокин А. Н., Николайчук Л. Ф. Сообщества класса <i>Festuco-Puccinellietea</i> Soó ex Vicherek 1973 на территории Евразии	№ 7	2005	59—75
9. Голуб В. Б., Рухленко И. А., Соколов Д. Д. Обзор сообществ класса <i>Salicornietea fruticosae</i>	№ 2	2001	87—98
10. Дегтева С. В. Классификация березняков подзон южной и средней тайги Республики Коми. I. Березняки травянистые (<i>Betuleta herbosa</i>)	№ 2	2001	3—37
11. Дубына Д. В., Дзюба Т. П. Синтаксономическое разнообразие растительности устьевой области Днепра. I. Классы <i>Scorzonero-Junceteta gerardii</i> Golub et al. 2001, <i>Festuco-Puccinellietea</i> Soó 1968, <i>Molinio-Arrhenatheretea</i> R. Tx. 1937	№ 10	2007	7—22
12. Ермолаева О. Ю. Петрофитные сообщества высокогорных известняковых массивов Западного Кавказа	№ 10	2007	23—37
13. Журавлева С. Е., Соломещ А. И., Баишева Э. З. Сообщества эпифитных лишайников с <i>Lobaria pulmonaria</i> (L.) Hoffm. в старовозрастных лесах на Южном Урале	№ 6	2004	15—22
14. Заноха Л. Л. Классификация зоогенной и антропогенной растительности центрально-сибирского сектора Арктики (полуостров Таймыр, архипелаг Северная Земля)	№ 1	2001	6—16
15. Заноха Л. Л. Заболоченные сообщества с <i>Salix reptans</i> Rupr. и <i>S. lanata</i> L. на западе тундровой зоны полуострова Таймыр	№ 5	2003	28—40
16. Заугольнова Л. Б., Браславская Т. Ю. Анализ ассоциаций мезофитных широколиственных лесов в центре Европейской России	№ 4	2003	3—28
17. Заугольнова Л. Б., Истомина И. И., Тихонова Е. В. Экологический, ценотический и флористический анализ группы ассоциаций хвойно-широколиственных лесов центра Европейской России	№ 2	2001	38—48
18. Зибзеев Е. Г. Высокогорная растительность юго-восточной части Тигирецкого хребта (Западный Алтай)	№ 6	2004	23—34
19. Зибзеев Е. Г., Черникова Т. С. Эколого-фитоценологическая характеристика высокогорных сообществ восточной части Ойского хребта (Западный Саян)	№ 9	2006	3—19

20. Карпов Д. Н., Лысенко Т. М., Голуб В. Б. Растительные сообщества на солонцовых и засоленных почвах Южного Урала	№ 4	2003	29—41
21. Королева Н. Е. Синтаксономический обзор болот тундрового пояса Хибинских гор (Мурманская область)	№ 2	2001	49—57
22. Королева Н. Е. Безлесные растительные сообщества побережья Восточного Мурмана (Кольский полуостров, Россия)	№ 9	2006	20—42
23. Королюк А. Ю. Степная растительность (<i>Festuco-Brometea</i>) предгорий Западного Алтая	№ 10	2007	38—60
24. Коротков К. О., Белоновская Е. А. Синтаксономия альпийского пояса Большого Кавказа. 1. Альпийские луга с ограниченным ареалом	№ 1	2001	17—35
25. Лысенко Г. Н., Коротченко И. А. Синтаксономические изменения растительного покрова луговой степи заповедника «Михайловская целина» (Сумская область, Украина)	№ 9	2006	43—57
26. Лысенко Т. М., Карпов Д. Н., Голуб В. Б. Галофитные растительные сообщества Ставропольской депрессии (Самарская область)	№ 4	2003	42—50
27. Макунина Н. И., Мальцева Т. В. Луга лесного пояса восточного макросклона Кузнецкого Алатау	№ 4	2003	51—61
28. Макунина Н. И., Мальцева Т. В., Паршуткина Л. П. Горная лесостепь Тувы	№ 10	2007	61—88
29. Мальцева Т. В., Макунина Н. И. Луга Северо-Восточного Алтая	№ 3	2002	22—31
30. Мальцева Т. В., Макунина Н. И. Луга северо-западной части Кузнецкого Алатау	№ 7	2005	76—81
31. Мартыненко В. Б., Жигунова С. Н. Леса Уфимского плато. Класс <i>Vaccinio-Piceetea</i>	№ 6	2004	35—53
32. Матвеева Н. В. Ассоциация <i>Dicranoweisio-Deschampsietum</i> ass. nov. в поясе холодных гольцовых пустынь плато Путорана (Среднесибирское плоскогорье)	№ 3	2002	32—41
33. Матвеева Н. В. Растительность южной части острова Большевик (архипелаг Северная Земля)	№ 8	2006	3—87
34. Нешиатаева В. Ю. Эколого-фитоценотическая классификация сообществ каменноберезовых лесов полуострова Камчатки	№ 6	2004	54—82
35. Нешиатаева В. Ю., Нешиатаев В. Ю. Растительность болот Южно-Камчатского федерального заказника	№ 2	2001	58—70
36. Секретарева Н. А. Сообщества кустарниковых ив в верховьях реки Длинной (Северная Корякия, Северо-Восточная Азия)	№ 1	2001	36—42
37. Секретарева Н. А. Евтрофные сообщества кустарниковых ив в среднем течении реки Паляваам (западная часть Чукотского нагорья, Северо-Восточная Азия)	№ 5	2003	41—49
38. Синельникова Н. В., Таран Г. С. Находка ассоциации <i>Cypero-Limoselletum</i> (Oberd. 1957) Корнек 1960 (<i>Isoëto-Nanojuncetea</i>) в Магаданской области (Дальний Восток, Россия)	№ 4	2003	90—92
39. Синельникова Н. В., Таран Г. С. Отдельная растительность (<i>Isoëto-Nanojuncetea</i> , <i>Phragmito-Magnocaricetea</i>) верхнего течения реки Колымы (Дальний Восток, Россия)	№ 9	2006	58—68
40. Смагин В. А. Растительность болот в бассейне реки Мурыягун (Сургутское Полесье, Западная Сибирь)	№ 4	2003	62—77
41. Смагин В. А., Напреенко М. Г. Сообщества с участием <i>Sphagnum rubellum</i> Wils. на болотах юго-восточной части Балтийского региона	№ 5	2003	50—61
42. Соломец А. И., Мартыненко В. Б., Жигунов О. Ю. <i>Saragano fruticis—Pinion sylvestris</i> — новый союз остепненных сосново-лиственничных лесов Южного Урала	№ 3	2002	42—62
43. Сумина О. И., Кошцаева Е. М. Разнообразие и динамика растительности карьеров в лесотундре Западной Сибири (окрестности г. Лабитнанги, Ямало-Ненецкий АО)	№ 6	2004	83—103
44. Таран Г. С. Ассоциация <i>Cypero-Limoselletum</i> (Oberd. 1957) Корнек 1960 (<i>Isoëto-Nanojuncetea</i>) в пойме средней Оби	№ 1	2001	43—56
45. Таран Г. С. К синтаксономии пойменных лесов (<i>Salicetea purpureae</i> Moog 1958) рек Иртыш и Черный Иртыш	№ 7	2005	82—92
46. Таран Г. С., Лактионов А. П. Ассоциация <i>Dichostylidi—Heleochloetum alopecuroididis</i> (Tímár 1950) Pietsch 1973 (<i>Isoëto-Nanojuncetea</i>) в дельте Волги	№ 9	2006	69—75
47. Тетерюк Б. Ю., Соломец А. И. Синтаксономия водной и прибрежно-водной растительности озера Синдор (Республика Коми)	№ 4	2003	78—89
48. Ухачева В. Н., Ломова Е. И. Динамика заповедной ясеневой дубравы «Лес на Ворскле»	№ 2	2001	71—86
49. Филинов А. А., Ямалов С. М., Соломец А. И. О четырех ассоциациях порядка <i>Carici masoureae—Crepidetalia sibiricae</i> Ermakov et al. 1999 в Республике Башкортостан	№ 3	2002	63—76
50. Французов А. А. Флористическая классификация лесов с <i>Fagus orientalis</i> Lypsky и <i>Abies nordmanniana</i> (Stev.) Sprach в бассейне реки Белой (Западный Кавказ)	№ 9	2006	76—85
51. Цепкова Н. Л. К синтаксономии высокогорных луговых степей Центрального Кавказа (Россия)	№ 7	2005	93—96
52. Чемерис Е. В., Бобров А. А. Сообщества <i>Phalaroides arundinacea</i> (L.) Rauschert верховий и долин малых рек Верхнего Поволжья	№ 3	2002	77—82
53. Ямалов С. М. Настоящие луга порядка <i>Arrhenatheretalia</i> R. Tx. 1931 в Республике Башкортостан	№ 7	2005	97—111

54. Ямалов С. М., Филинов А. А., Соломещ А. И. Остепненные луга порядка *Galieta*
veri Mirkin et Naumova 1986 на Южном Урале № 5 2003 62—80
55. Ямалов С. М., Шайхисламова Э. Ф., Миркин Б. М. Сегетальная растительность
Башкирского Зауралья № 10 2007 89—99

Методика исследований

1. *Нештаев В. Ю.* Проект Всероссийского кодекса фитоценологической
номенклатуры № 1 2001 62—70
2. *Нештаев Ю. Н.* О некоторых задачах и методах классификации растительности № 1 2001 57—61
3. *Нештаев Ю. Н.* Проблема первичной редукции видов при анализе сводных
геоботанических таблиц и разработка аналитических программ № 2 2001 99—106
4. *Новаковский А. Б.* Обзор современных программных средств, используемых
для анализа геоботанических данных № 9 2006 86—95

Критика и библиография

1. *Булохов А. Д.* Вклад в синтаксономию Южного Урала № 7 2005 118—120
2. *Голуб В. Б., Бажанова Н. Б.* А. Борхиди. Растительные сообщества Венгрии.
Будапешт, 2003. 610 с. (A. Borhidi. Magyarország növényvilágának. Akadémiai Kiadó) № 5 2003 87—89
3. *Голуб В. Б., Николайчук Л. Ф.* Д. В. Дубина, З. Нойгойзлова, Т. П. Дзюба,
Ю. Р. Шеляг-Сосонко. Класифікація та продромус рослинності водоєм,
перезволожених територій та арен Північного Причорномор'я. Київ, 2004. 200 с.
(Д. В. Дубина, З. Нойгойзлова, Т. П., Дзюба, Ю. Р. Шеляг-Сосонко. Классификация
и продромус растительности водоемов, переувлажненных территорий и арен
Северного Причерноморья) № 7 2005 112—115
4. *Голуб В. Б., Юрицина Н. А.* (Рецензия) Растительность Израиля. Т. 1. Пустынная
и приморская растительность / Под ред. А. Данина, Г. Оршана. Лейден. 1999. № 2 2001 107—108
5. *Карамышева З. В.* Три книги о природной среде побережья Финского залива № 5 2003 89—94
6. *Карамышева З. В.* О «Карте естественной растительности Европы» М. 1 : 2 500 000 № 8 2006 91—93
7. *Карамышева З. В.* П. П. Дмитриев. Млекопитающие в степных экосистемах
Внутренней Азии. М., 2006. 224 с.; ил. 74. (Биологические ресурсы и природные
условия Монголии: Тр. Совм. Рос.-Монг. компл. биол. экспедиции РАН
и АН Монголии; Т. 48). № 10 2007 108—110
8. *Карпов Д. Н., Голуб В. Б.* И. Н. Григорьев, А. И. Соломещ, Л. М. Алимбекова,
Л. И. Онищенко. Влажные луга Республики Башкортостан. Синтаксономия
и вопросы охраны / Под ред. Б. М. Миркина. Уфа: Гилем. 2002. 157 с. № 4 2003 96—97
9. *Матвеева Н. В.* А. А. Дедов. Растительность Малоземельской и Тиманской тундр.
Сыктывкар, 2006. 160 с. № 8 2006 93—95
10. *Миркин Б. М., Мартыненко В. Б., Наумова Л. Г.* А. Д. Булохов, А. И. Соломещ.
Эколого-флористическая классификация лесов Южного Нечерноземья России.
Брянск: Изд-во БГУ, 2003. 359 с. № 5 2003 81—83
11. *Миркин Б. М., Мартыненко В. Б., Наумова Л. Г.* Н. Б. Ермаков. Разнообразие
бореальной растительности Северной Азии. Гемибореальные леса. Классификация
и ординация. Новосибирск: Изд-во СО РАН, 2003. 232 с. № 5 2003 84—87
12. *Миркин Б. М., Мартыненко В. Б., Наумова Л. Г.* Г. С. Таран, Н. В. Седелникова,
О. Ю. Писаренко, В. В. Голомолзин. Флора и растительность Елизаровского
государственного заказника: (нижняя Обь). Новосибирск: Наука, 2004. 212 с. № 7 2005 115—117
13. *Миркин Б. М., Романов Е. А., Наумова Л. Г., Говоров Е. В.* Анализ содержания
«Journal of Vegetation Science» за 1991—1999 гг. (т. 2—9) № 3 2002 83—86
14. *Миркин Б. М., Ямалов С. М.* Вклад в развитие синтаксономии синантропной
растительности Восточной Сибири № 8 2006 96—99
15. *Миркин Б. М., Ямалов С. М.* Д. Н. Карпов, Н. А. Юрицина. Растительность
засоленных почв Южного Урала и сопредельных территорий / Под ред. В. Б. Голуба,
С. В. Саксонова. Тольятти, 2006. 124 с., илл. № 9 2006 96—98
16. *Нештаев Ю. Н.* С. В. Осипов. Растительный покров таежно-гольцовых
ландшафтов Буреинского нагорья. Владивосток: Дальнаука, 2002. 378 с. № 4 2003 93—96
17. *Нештаева В. Ю.* Л. Н. Тюлина. Растительность Западного побережья Камчатки.
Петропавловск-Камчатский, 2002. 304 с. (Тр. Камчатского института экологии
и природопользования ДВО РАН; Вып. 2) № 3 2002 87—88

Информация

1. *Бобровская Н. И.* К 10-летию Лаборатории растительности степной зоны
БИН РАН (1993—2003 гг.). № 5 2003 97—98
2. *Галанина О. В.* Архив Рейнхольда Тюксена № 8 2006 88—90
3. *Галанина О. В., Макарова М. А.* Сообщение о работе секции «Геоботаника»
на VIII Молодежной конференции ботаников в Санкт-Петербурге № 6 2004 104—106
4. *Ганнибал Б. К., Крылов А. П., Нештаев Ю. Н.* Анкета для владельцев фитоценоариев.. № 1 2001 79

5. *Дегтева С. В., Кулюгина Е. Е., Патова Е. Н., Стенина А. С.* Всероссийская конференция «Биоразнообразие растительного покрова Крайнего Севера: инвентаризация, мониторинг, охрана» (Сыктывкар, 22–26 мая 2006 г.) № 8 2006 100–103
6. *Мишин Д. М.* О секции геоботаники на I (IX) международной конференции молодых ботаников в Санкт-Петербурге (21–26 мая 2006) № 10 2007 100–101
7. *Нешатаев Ю. Н.* Международная конференция «Классификация и динамика лесов Дальнего Востока» (Владивосток, 5–7 сентября 2001 г.) № 3 2002 89–90
8. *Онищенко В. Г.* О некоторых негативных моментах при публикации работ по флористической классификации № 2 2001 112
9. *Поправки* к статье А. А. Боброва, Л. М. Киприяновой, Е. В. Чемерис (Растительность России. 2005. № 7. С. 50–58) № 10 2002 107
10. *Сафронова И. Н., Юрковская Т. К.* 43-й Симпозиум IAVS, 23–28 июля 2000 г., Нагано, Япония № 1 2001 77–78
11. *Сумина О. И.* Конференция «Наука о растительности: итоги и перспективы» (Санкт-Петербург, 16–17 ноября 2001 г.) № 3 2002 90

Юбилей и даты

1. *Баишева Э. З., Мартыненко В. Б., Ямалов С. М.* Слово об учителе. Борис Михайлович Миркин (к 70-летию со дня рождения) № 10 2007 102–105
2. *Бибикова Т. В., Боголюбов А. Г., Смагин В. А.* Владислав Иванович Василевич (к 65-летию со дня рождения) № 1 2001 73–74
3. *Ганнибал Б. К.* Вспоминая геоботаника. Леонид Ефимович Родин (к 100-летию со дня рождения) № 10 2007 106–107
4. *Ганнибал Б. К., Матвеева Н. В., Заноха Л. Л., Кучеров И. Б., Нешатаев В. Ю., Никулина Р. И., Сумерина И. Ю., Храмов В. Н.* Юрий Николаевич Нешатаев (к 75-летию со дня рождения) № 3 2002 91–92
5. *Денисенков В. П.* Александр Александрович Корчагин (к 100-летию со дня рождения) . № 1 2001 75–76
6. *Заноха Л. Л., Королева Т. М., Разживин В. Ю., Юрцев Б. А.* Надежда Васильевна Матвеева (к юбилею полярного геоботаника) № 1 2001 71–72

Потери науки

1. *Нешатаев В. Ю., Ярмишко В. Т., Ставрова Н. И., Баккал И. Ю., Горшков В. В., Лянгузова И. В., Мазная Е. А., Ярмишко М. А.* Памяти Бориса Николаевича Норина . № 2 2001 109–110
2. *Сумина О. И.* Памяти Юрия Николаевича Нешатаева (27.05.1927–17.01.2006) № 7 2005 I–IV
3. *Редакция.* Памяти Алексея Павловича Крылова № 2 2001 111

PAPER INDEX OF THE RUSSIAN GEOBOTANICAL JOURNAL «VEGETATION OF RUSSIA» №№ 1–10 (2001–2007)

On editorial staff behalf

1. *Gannibal B. K.* To the first issue of the Journal № 1 2001 3–5
2. The first anniversary of the journal (to the publication of N 10) № 10 2007 3–6

Original papers

1. *Anenkhonov O. A.* Syntaxonomy of the alliance *Caricion appendiculatae* Akhtyamov et al. 1985 (*Calamagrostieta langsdorffii*) in the Northern Trans-Baikal area № 5 2003 3–18
2. *Averinova E. A.* Calciphyte steppe communities of the Seim River basin (within the limits of the Kursk Region) № 7 2005 39–49
3. *Babina N. V.* Halophyte coastal vegetation of the White Sea western part № 3 2002 3–21
4. *Baisheva E. Z., Solomeshch A. I., Grigoryev I. N.* Survey of streams plant communities in the Southern Urals № 6 2004 3–14
5. *Bobrov A. A., Kipriyanova L. M., Chemeris E. V.* Communities of macroscopic green filamentous and yellow-green siphon algae (*Cladophoretea*) in some regions of Russia № 7 2005 50–58
6. *Bulokhov A. D.* Floristic regional subdivision and syntaxonomy № 5 2003 19–27
7. *Chemeris E. V., Bobrov A. A.* *Phalaroides arundinacea* (L.) Rauschert communities of small river sources and valleys in the Upper Volga Region № 3 2002 77–82
8. *Degteva S. V.* Classification of birch forests of southern and middle taiga of the Komi Republic. I. *Betuleta herbosa* № 2 2001 3–37
9. *Dubyna D. V., Dziuba T. P.* Syntaxonomical diversity of the Dnieper mouth. I. Classes *Scorzonero—Junceteta gerardii* Golub et al. 2001, *Festuco-Puccinellietea* Soó 1968, *Molinio-Arrhenatheretea* R. Tx. 1937 № 10 2007 7–22
10. *Ermolaeva O. Yu.* The petrophyte plant communities of high mountain limestone area, the West Caucasus № 10 2007 23–37

11. **Filinov A. A., Yamalov S. M., Solomeshch A. I.** On the four associations of the order *Carici macrourae*—*Crepidetalia sibiricae* Ermakov et al. 1999 in the Bashkortostan Republic № 3 2002 63—76
12. **Frantsuzov A. A.** Floristic classification of forests with *Fagus orientalis* Lypsky and *Abies nordmanniana* (Stev.) Spach in the Belaya river basin (Western Caucasus) № 9 2006 76—85
13. **Golub V. B., Karpov D. N., Sorokin A. N., Nikolaychuk L. F.** Communities of the class *Festuco-Puccinellietea* Soó ex Vicherek 1973 on the territory of Eurasia № 7 2005 59—75
14. **Golub V. B., Rukhlenko I. A., Sokoloff D. D.** Survey of communities of the class *Salicornietea fruticosae* № 2 2001 87—98
15. **Karpov D. N., Lysenko T. M., Golub V. B.** Plant communities on solonetz and salinized soils of the Southern Ural № 4 2003 29—41
16. **Koroleva N. E.** Syntaxonomic survey of tundra belt mires of Khibiny mountains (Murmansk Region) № 2 2001 49—57
17. **Koroleva N. E.** Treeless plant communities of the East Murman shore (Kola peninsula, Russia) № 9 2006 20—42
18. **Korolyuk A. Yu.** Steppe vegetation (*Festuco-Brometea*) of Western Altai piedmonts № 10 2007 38—60
19. **Korotkov K. O., Belonovskaya E. A.** The Great Caucasus alpine belt syntaxonomy. I. Alpine meadows with restricted distribution № 1 2001 17—35
20. **Lysenko H. N., Korotchenko I. A.** Syntaxonomic changes in the plant cover of meadow steppe in the “Mikhailovskaya Tselina” reserve (Sumy Region, Ukraine) № 9 2006 43—57
21. **Lysenko T. M., Karpov D. N., Golub V. B.** Halophytic plant communities of the Stavropol’ depression (Samara Region) № 4 2003 42—50
22. **Makunina N. I., Maltseva T. V.** The forest belt meadows of the east macroslope of the Kuznetsky Alatau № 4 2003 51—61
23. **Makunina N. I., Maltseva T. V., Parshutina L. P.** The mountain forest-steppe of Tuva № 10 2007 61—88
24. **Maltseva T. V., Makunina N. I.** Meadows of the North-Eastern Altai № 3 2002 22—31
25. **Maltseva T. V., Makunina N. I.** Meadows of the north-western part of the Kuznetsk Ala Tau № 7 2005 76—81
26. **Martynenko V. B., Zhigunova S. N.** Forests of the class *Vaccinio-Piceetea* in the Ufa Plateau № 6 2004 35—53
27. **Matveyeva N. V.** Association *Dicranoweisio-Deschampsietum* ass. nov. in cold desert belt of Putorana plateau (Srednesibirskoe plateau) № 3 2002 32—41
28. **Matveyeva N. V.** Vegetation of the southern part of Bolshevik Island (Severnaya Zemlya Archipelago) № 8 2006 3—87
29. **Neshatayeva V. Yu.** Ecological-phytocoenological classification of the stone birch forests in the Kamchatka Peninsula № 6 2004 54—82
30. **Neshatayeva V. Yu., Neshatayev V. Yu.** Mire vegetation of the Southern Kamchatka state nature reserve № 2 2001 58—70
31. **Sekretareva N. A.** Shrubby willow communities in the upper reaches of the Dlinnaya river (Northern Koryakia of Northeastern Asia) № 1 2001 36—42
32. **Sekretareva N. A.** Eutrophic shrub willow communities in the middle reaches of the Palyavaam river (the western part of the Chukotka plateau, Northeastern Asia) № 5 2003 41—49
33. **Sinelnikova N. V., Taran G. S.** Find of association *Cypero-Limoselletum* (Oberd. 1957) Korneck 1960 (*Isoëto-Nanojuncetea*) in Magadan region, Russian Far East № 4 2003 90—92
34. **Sinelnikova N. V., Taran G. S.** Bank vegetation (*Isoëto-Nanojuncetea*, *Phragmito-Magnocaricetea*) of the Kolyma River upper reaches, Russian Far East № 9 2006 58—68
35. **Smagin V. A.** Mire vegetation in the basin of the Muroyagun River (Surgut Polesje, West Siberia) № 4 2003 62—77
36. **Smagin V. A., Napreenko M. G.** Associations of *Sphagnum rubellum* Wils. on the bogs of the south-east part of Baltic region № 5 2003 50—61
37. **Solomeshch A. I., Martynenko V. B., Zhigunov O. Yu.** *Caragano fruticis*—*Pinion sylvestris*, the new alliance of xerophilous pine-larch forests of the Southern Urals № 3 2002 42—62
38. **Sumina O. I., Koptseva E. M.** Vegetation diversity and dynamics on quarries in forest-tundra of Northwest Siberia (neighborhood of Labytnangi town, Yamalo-Nenets Autonomous Area) № 6 2004 83—103
39. **Taran G. S.** Association *Cypero-Limoselletum* (Oberd. 1957) Korneck 1960 (*Isoëto-Nanojuncetea*) in the middle Ob River floodplain № 1 2001 43—56
40. **Taran G. S.** On syntaxonomy of floodplain forests (*Salicetea purpureae* Moor 1958) of the Irtysh and Black Irtysh rivers № 7 2005 82—92
41. **Taran G. S., Laktionov A. P.** Association *Dichostylidi*—*Heleochoetum alopecuroidis* (Timár 1950) Pietsch 1973 (*Isoëto-Nanojuncetea*) in Volga river delta № 9 2006 69—75
42. **Teteryuk B. Yu., Solomeshch A. I.** Syntaxonomy of aquatic and coastal hygrophytic vegetation of the Syndor Lake (Komi Republik) № 4 2003 78—89
43. **Tsepkova N. L.** On syntaxonomy of high-mountain meadow steppes in the Central Caucasus, Russia № 7 2005 93—96
44. **Ukhachova V. N., Lomova E. I.** Dynamics of the protected ash-oak “Vorskla River Forest” № 2 2001 71—86

45. <i>Weber H. E., Moravec J., Theurillat J.-P.</i> International Code of Phytosociological Nomenclature. 3 rd ed. (Translated into Russian by I. B. Kucherov; translation supervised by A. I. Solomeshch)	№ 7	2005	3—38
46. <i>Yamalov S. M.</i> The true meadows of the order <i>Arrhenatheretalia</i> R. Tx. 1931 in Republic of Bashkortostan	№ 7	2005	97—111
47. <i>Yamalov S. M., Filinov A. A., Solomeshch A. I.</i> The steppe-meadows of the order <i>Galieta</i> <i>veri</i> Mirkin et Naumova 1986 in the South Urals	№ 5	2003	62—80
48. <i>Yamalov S. M., Shaikhislamova E. F., Mirkin B. M.</i> The segetal vegetation of Bashkirian Transural	№ 10	2007	89—99
49. <i>Zanokha L. L.</i> Classification of zoogenic and anthropogenic vegetation of Central-Siberian sector of the Arctic (Taymyr Peninsula, Severnaya Zemlya Archipelago)	№ 1	2001	6—16
50. <i>Zanokha L. L.</i> Swamp plant communities with <i>Salix reptans</i> Rupr. and <i>S. lanata</i> L. in the west of tundra zone of Taymyr Peninsula	№ 5	2003	28—40
51. <i>Zaugolnova L. B., Braslavskaya T. Yu.</i> The analysis of mesophytic broad-leaved forest associations in the center of European Russia	№ 4	2003	3—28
52. <i>Zaugolnova L. B., Istomina I. I., Tikhonova E. V.</i> Ecological, coenotic and floristic analysis of groups of associations of broadleaved-coniferous forests from central European Russia ...	№ 2	2001	38—48
53. <i>Zhuravleva S. E., Solomeshch A. I., Baisheva E. Z.</i> Epiphytic lichen communities with <i>Lobaria pulmonaria</i> (L.) Hoffm. in the old-growth forests of the South Urals	№ 6	2004	15—22
54. <i>Zibzeev E. G.</i> High-mountain vegetation of the southeastern part of Tigiretsk Ridge (West Altai)	№ 6	2004	23—34
55. <i>Zibzeev E. G., Chernicova T. S.</i> Ecological and phytocoenological characteristics of high mountain communities of Oya ridge eastern part (Western Sayan)	№ 9	2006	3—19

Research Methods

1. <i>Neshatayev V. Yu.</i> The Project of the All-Russian code of phytocoenological nomenclature ..	№ 1	2001	62—70
2. <i>Neshatayev Yu. N.</i> On some goals and methods of vegetation classification	№ 1	2001	57—61
3. <i>Neshatayev Yu. N.</i> The problem of the primary reduction of species in the analysis of general geobotanical tables and the elaboration of analytic programs	№ 2	2001	99—106
4. <i>Novakovskiy A. B.</i> A review of the modern programs for the geobotanical analysis	№ 9	2006	86—95

Critics and bibliography

1. <i>Bulokhov A. D.</i> Contribution in syntaxonomy of South Ural Mts	№ 7	2005	118—120
2. <i>Golub V. B., Bazhanova N. B.</i> (A review) A. Borhidi. Hungarian plant communities. Budapest, 2003. 610 p. (A. Borhidi. Magyarország növénytársulásai. Akadémiai Kiadó)	№ 5	2003	87—89
3. <i>Golub V. B., Nikolaychuk L. F.</i> (A review) D. V. Dubyna, Z. Neuhöuslova, T. P. Dziuba, Yu. R. Shelyag-Sosonko. Classification and prodrome of vegetation of reservoirs, floodlands and arenas of the Northern Black Sea Region. Kiev, 2004. 200 p.	№ 7	2005	112—115
4. <i>Golub V. B., Yuritsina N. A.</i> (A review) Vegetation of Israel. I. Desert and coastal vegetation / Ed. by A. Danin, G. Orshan. Leiden, 1999	№ 2	2001	107—108
5. <i>Karamysheva Z. V.</i> Three books on natural environment of the coastal area of the Gulf of Finland	№ 5	2003	89—94
6. <i>Karamysheva Z. V.</i> On the “Map of the Natural Vegetation of Europe” M. 1 : 2 500 000	№ 8	2006	91—93
7. <i>Karamysheva Z. V.</i> (A review) P. P. Dmitriev. Mammals in Steppe Ecosystems of Inner Asia. Moscow, 2006. 224 p.; 74 inserts. (Biological resources and natural conditions of Mongolia: Proceedings of Joint Russian-Mongolian complex biological expedition RAS and MAS; Vol. 48).	№ 10	2007	100—102
8. <i>Karpov D. N., Golub V. B.</i> (A review) I. N. Grigoriev, A. I. Solomeshch, L. M. Alimbekova, L. I. Onishchenko. Wet meadows of the Republic of Bashkortostan. Syntaxonomy and problems of conservation / B. M. Mirkin, Ed. Ufa: Gilem Publ., 2002. 157 p.	№ 4	2003	96—97
9. <i>Matveyeva N. V.</i> (A review). A. A. Dedov. Vegetation of Malozemelskaya and Timanskaya tundras. Syktyvkar, 2006. 160 p.	№ 8	2006	93—95
10. <i>Mirkin B. M., Martynenko V. B., Naymova L. G.</i> (A review) A. D. Bulokhov, A. I. Solomeshch. Syntaxonomy of forests of Russian South Nechernosemie. Brjansk: BGU, 2003. 359 p.	№ 5	2003	81—83
11. <i>Mirkin B. M., Martynenko V. B., Naymova L. G.</i> (A review) N. B. Ermakov. Diversity of boreal vegetation of North Asia. Hemiboreal forests. Classification and ordination. Novosibirsk, 2003. 232 p.	№ 5	2003	84—87
12. <i>Mirkin B. M., Martynenko V. B., Naumova L. G.</i> (A review) G. S. Taran, N. V. Sedelnikova, O. Yu. Pisarenko, V. V. Golomolzin. Flora and vegetation of Elizarovskiy state reserve: (Lower Ob River). Novosibirsk: Nauka, 2004. 212 p.	№ 7	2005	115—117
13. <i>Mirkin B. M., Romanov E. A., Naumova L. G., Govorov E. V.</i> Analysis of content of “Journal of Vegetation Science” in 1991—1999 (vol. 2—9)	№ 3	2002	83—86
14. <i>Mirkin B. M., Yamalov S. M.</i> Contribution in development of sinanthropic vegetation syntaxonomy of East Siberia	№ 8	2006	96—99

15. **Mirkin B. M., Yamalov S. M.** (A review) D. N. Karpov, N. A. Yuritsyna. Saline soils vegetation of the Southern Ural and adjacent regions / V. B. Golub, S. V. Saksonov (eds.). Togliatti, 2006. 124 p., ill. № 9 2006 96—98
16. **Neshatayev Yu. N.** (A review) S. V. Osipov. Vegetation cover of taiga-goltsy landscapes of the Bureinskiy highland. Vladivostok: Dalnauka. 2002. 378 p. № 4 2003 93—96
17. **Neshatayeva V. Yu.** (A review). L. N. Tyulina. Vegetation of Western Kamchatka coast. Petropavlovsk-Kamchatsky, 2002. 304 p. (Proceed. of the Kamchatka institute of ecology and nature management, Rus. Ac. Sci, Far East Department. Issue 2) № 3 2002 87—88

Information

1. **Bobrovskaya N. I.** To the decennary of the Laboratory of steppe zone vegetation, Komarov Botanical Institute RAS (1993—2003) № 5 2003 97—98
2. **Corrections** to paper of A. A. Bobrov, L. M. Kipriyanova, E. V. Chemeris (Vegetation of Russia. 2005. № 7. P. 50—58.) № 10 2007 122
3. **Degteva S. V., Kulyugina E. E., Patova E. N., Stenina A. S.** The All-Russian conference “The plant cover biodiversity of Far North: inventory, monitoring, protection” (Syktyvkar, 22—26 May 2006) № 8 2006 100—103
4. **Galanina O. V.** The Reinhold Tüxen Archive № 8 2006 88—90
5. **Galanina O. V., Makarova M. A.** Information about the VIII conference of young botanists in St. Petersburg: section Geobotany № 6 2004 104—106
6. **Gannibal B. K., Krylov A. P., Neshatayev Yu. N.** The questionnaire of the holder of geobotanical descriptions № 1 2001 79
7. **Mirin D. M.** On the geobotanical section of I (IX) International conference of young botanists in Saint Petersburg № 10 2007 100—101
8. **Neshatayev Yu. N.** International conference “Classification and dynamics of forests of the Far East” (Vladivostok, 5—7 September 2001) № 3 2002 89—90
9. **Safronova I. N., Yurkovskaya T. K.** The 43^d IAVS Symposium, July 23—28, 2000, Nagano, Japan № 1 2001 77—78
10. **Sumina O. I.** Conference “Vegetation Science: results and prospects” (St. Petersburg, Russia, Nov. 16—17, 2001) № 3 2002 90
11. **Onipchenko V. G.** On some negative moments in publications on floristic classification № 2 2001 112

Chronicle

1. **Baisheva E. Z., Martynenko V. B., Yamalov S. M.** Song the teacher: Boris M. Mirkin (to the 70th anniversary of his birthday) № 10 2007 106—109
2. **Bibikova T. V., Bogolubov A. G., Smagin V. A.** Vladislav I. Vasilevich (to 65th anniversary of his birthday) № 1 2001 73—74
3. **Denisenkov V. P.** Aleksandr A. Korchagin (on the occasion of his centenary) № 1 2001 75—76
4. **Gannibal B. K.** In the memory of the geobotanist. Leonid E. Rodin (to the 100th anniversary of his birthday) № 10 2007 106—107
5. **Gannibal B., Matveyeva N., Zanakha L., Kucherov I., Neshatayeva V., Nikulina R., Sumerina I., Khrantsov V.** Yuriy N. Neshatayev (to 75th anniversary of his birthday) № 3 2002 91—92
6. **Zanakha L. L., Koroleva T. M., Razzhivin V. Yu., Yurtsev B. A.** Nadezhda V. Matveeva (to the anniversary of the polar geobotanist) № 1 2001 71—72

Obituaries

1. **Neshatayeva V. Yu., Yarmishko V. T., Stavrova, N. I. Bakkal I. Yu., Gorshkov V. V., Ljanguzova I. V., Maznaja E. A., Yarmishko M. A.** In memoriam: Boris Nikolaevich Norin № 2 2001 109—110
2. In memoriam: Aleksei Pavlovich Krylov № 2 2001 111
3. **Sumina O. I.** In memoriam: Yuri Nikolaevich Neshataev (27.05.1927—17.01.2006) № 5 2005 I—IV